

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle LACON GmbH (akkreditiert nach der ISO 17065 für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardesigners), dass die Aktivitäten von

Josef Schwan GmbH
Hahnstraße 1-3
74080 Heilbronn
Deutschland
COID: 46676

GLN: 4250762700007

Zentrale: Schwan Regio Food GmbH
Hahnstraße 1-3, 74080 Heilbronn (Böckingen)



für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Handel mit frischen Fleischerzeugnissen, Natur- und Collagendärmen, Paniermehl, Molkereiprodukten, Obst und Gemüse in Konserven, tiefgefroren, frisch und getrocknet; Pflanzenöle gehärtet und ungehärtet sowie Trennsprays, Marinaden, Mayonnaise, Trockenprodukten wie getrocknete Kräuter, Salz mit und ohne Zugabe von Nitrit und / oder Jod, Gewürze und Gewürzmischungen, Lebensmittelzusatzstoffe wie Phosphate, Umrötmittel, Emulgatoren, Alginat, Zitronat, Starterkulturen und Geschmacksverstärker; Essig; sowie einem Non-Food Sortiment für die fleischverarbeitende Industrie wie Verpackungsmaterialien aus flexiblen Kunststoffpolymeren (Kunstdärme), Vakuum- und Schrumpfbeutel, Weißblech und Alukonserven, Verschlussclips, Aluminium- und Frischhaltefolien, Verpackungsgläser einschließlich Verschlüssen, sowie Reinigungsmittel, Service- und Hygieneartikel für die Betriebshygiene (z.B. Handseife, Handcreme, Einweghandtücher); jeweils verpackt in Großverbrauchereinheiten.

Trade in fresh meat products, natural and collagen casings, breadcrumbs, dairy products, canned, frozen, fresh and dried fruit and vegetables; vegetable oils, hydrogenated and non-hydrogenated, as well as separating sprays, marinades, mayonnaise, dry products such as dried herbs, salt with and without the addition of nitrite and/or iodine, spices and spice mixtures, food additives such as phosphates, reddening agents, emulsifiers, alginates, citrates, starter cultures and flavour enhancers; vinegar; as well as a non-food range for the meat processing industry such as packaging materials made of flexible plastic polymers (artificial casings), vacuum and shrink bags, tinplate and aluminium cans, sealing clips, aluminium and cling film, packaging jars including closures, as well as cleaning agents, service and hygiene articles for industrial hygiene (e.g. hand soap, hand cream). (e.g. hand soap, hand cream, disposable towels), each packed in bulk units.

Zusätzliche Information:

Das Unternehmen führt zudem logistische Tätigkeiten durch, die nicht nach IFS logistics zertifiziert sind

mit den folgenden IFS Broker Produktscope:

1.1, 1.3, 1.4, 1.5, 1.6, 1.8, 1.9, 1.10, 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 3.1, 3.3, 3.4, 3.5, 3.6

die Anforderungen des

IFS Broker

Version 3.1, 2021

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente

auf Höherem Niveau

erfüllen.

| | |
|--|-------------------------|
| Zertifikats-Registrierungs-Nr.: | B-60677-2023-02 |
| Tag des Audits: | 20.04.2023 |
| Datum der Zertifikatsausstellung: | 26.05.2023 |
| Zertifikat gültig bis: | 07.07.2024 |
| Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen: | |
| Im Falle eines angekündigten Audits: | 18.03.2024 - 27.05.2024 |
| Im Falle eines unangekündigten Audits: | 22.01.2024 - 27.05.2024 |

Offenburg, 15.06.2023



S. Schönberg
Stefanie Schönberg
Leitung Zertifizierung



Geschäftsstelle: LACON GmbH, Moltkestraße 4, 77654 Offenburg
Dieses Zertifikat ist Eigentum der Zertifizierungsstelle und muss auf Nachfrage zurückgegeben werden.